

**INDONESIA SATU**

# Dandim Temanggung hadir dalam Event spektakuler Java International Festival (JIFEST)

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 26, 2023 - 11:02



*Salah Satu Tampilan Kesenian Tari Lengger Eka Budoyo Dalam Ajang JIFEST*

**TEMANGGUNG**\_ Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P. beserta Ny. Ekha Sriyono mengapresiasi kegiatan Pembukaan internasional festival Temanggung 2023 jifest dengan mengangkat tema 'Rumagang', digelar tiga hari

mulai tanggal 25 sampe 27 Agustus 2023 di Alun-alun Kabupaten Temanggung. Jumat Malam (25/8/2023).

Dalam festival jifest, Hadir bersama Bupati Temanggung Al Khadziq dengan Forkopimda, Wakil Ketua DPRD Tunggal Purnomo, Koordinator Jifest, Suroyo, seluru Seniman Nusantara dan seribu warga Temanggung yang memadati lapangan Alun-alun.

Panggung Kesenian mulai dengan menampilkan Tari Jaran Kepang, Haswa Jalu Raga, Barada Nusantara, Kolaborasi Equador Jepang, Temanggung, dan Yogyakarta, Bangilun Sri Lestari Kledung, Tari Warok Turonggo Pandan Laras, Tari Lengger Tri Eka Budoyo, Tari Jaran Kepang PJKT.

Sebelum acar Event festival mulai Bupati Temanggung Al Hadziq, memberikan wawancara ke media Temanggung, "Ini merupakan salah satu etalase dan budaya di Kabupaten Temanggung ingin menetapkan diri teman-teman sebagai ibukota kesenian rakyat di seluruh Nusantara ini jadi sekaligus pada malam hari ini akan dilantik pengurusan dewan kesenian Temanggung melengkapi kita sudah punya dusunian atau punya event yang tahunan, apabila dewan kesenian maka demikian lengkaplah sebagai pusatnya event, pungkas Bupati .

“Jadi kita ini sangat kaya dengan kesenian rakyat, kesenian yang betul-betul tumbuh dari tengah-tengah masyarakat, berbasis komunitas seni dan budaya ada di tengah-tengah masyarakat dan jumlahnya dari duluan di Kabupaten Temanggung, saya rasa hanya ada di Kabupaten Temanggung Hasanah, seni budaya populasinya begitu besar sehingga kita ini menamakan diri sebagai ibukota kesenian rakyat yang ada di Indonesia, imbuhnya.